



Die Referenten der Konferenz Signal zum Umdenken am 26.11.2017 in Koblenz legen die Referate und Anlagen im Internet offen, sodass auch Mitglieder, die nicht teilnehmen können Zugriff haben. Hier die Anlagen zum Vortrag von Arthur Trossen über die Evaluierung zum Mediationsgesetz. Eine ausführliche Kommentierung der Evaluation finden Sie auf www.wiki-to-yes.org/Mediationsgesetz-Evaluierung. Darauf nimmt der Vortrag Bezug. [...]
The post Ein paar Zahlen appeared first on integrierte MEDIATION.

<p>Die Referenten der Konferenz Signal zum Umdenken am 26.11.2017 in Koblenz legen die Referate und Anlagen im Internet offen, sodass auch Mitglieder, die nicht teilnehmen können Zugriff haben. Hier die Anlagen zum Vortrag von Arthur Trossen über die Evaluierung zum Mediationsgesetz. Eine ausführliche Kommentierung der Evaluation finden Sie auf www.wiki-to-yes.org/Mediationsgesetz-Evaluierung. Darauf nimmt der Vortrag Bezug. ...</p>

<p>The post Ein paar Zahlen appeared first on integrierte MEDIATION. </p>